
令和６年度(2024 年度)第２回吹田市立青少年クリエイティブセンター運営審議会議事概要 

１ 日 時 令和７年（2025 年）２月３日（月）午後６時 30 分から午後７時 30 分 

２ 場 所 青少年クリエイティブセンター 視聴覚室 

３ 出席者 

 (1)委 員 狩俣 正雄（委員長）、上坂 純郎（副委員長）、酒井 睦美、清水 厚彦、 

大原 猛、大橋 善正、塩路 裕子、西川 緑一、田村 尚俊、前田 都 

(2)事務局 二宮（青少年室長）、 

曽我（青少年クリエイティブセンター館長）、川根（同館長代理）、 

松本（同主査）、井崎（同主査）、山下（同主査）、大黒（同主任） 

４ 傍聴者 なし 

５ 開 会 

青少年室長挨拶 

６ 議 題 

(1)令和６年度 利用状況報告 

(2)令和７年度 事業予定報告 

(3)吹田市公共施設予約・照会システムの導入について 

(4)議会関連報告 

(5)その他 

７ 審議の概要 

○ 配付資料により事務局から説明を行った。委員から出された意見・質問の概要は以

下のとおり。 

委 員 一部、評価点が高いものも他の事業へ代わる予定としているが、何か理由はあ

るのか。 

事務局 高評価を受けている状況ではあるが、安全性等を考慮して他の事業への転換を

予定している。 

委 員 自習室の利用を高校生以上としているのはなぜか。中学生以下にも開放しては

どうか。 

事務局 自習室に関しては、高校生以上の青少年に９時から 21 時まで集中して勉強で

きる環境を提供することを目的としており、中学生以下については、給食室や図

書室等の指導員と共に学習できる環境を提供することですみ分けをしている。 

委 員 資料の様式が前回と異なっているがなぜか。 

事務局 視覚的に見やすい資料となるよう改良しているところだが、今後も改善をすす

めていく。 

委 員 施設予約に関して、さまざまな問合わせがあると思うので、職員間の情報共有

を徹底して欲しい。 

事務局 職員全員が対応できるように、常に情報を共有する。 



委 員 未就学児等に対する事業を充実させて欲しい。 

事務局 未就学児向けの事業は現在も評価の高い人気事業となっている。今後、センタ

ーのリニューアルの中でハード面の整備も含め、幅広い青少年年代向けに施策を

展開していく。 

委 員 公共施設予約システムが導入される中で夜間の受付も可能になるのか。 

事務局 可能になる。日付が変わる０時時点で申込可能日が更新される。 

委 員 １年分まとめての申請等はできるのか。 

事務局 申込みできるのは使用日の２か月前から３日前までの期間であるため、１年間

まとめての申請はできない。 

委 員 体育館のエアコン設置に関して進捗はあるか。 

事務局 令和７年度中の設置を見込んでいる。 


